



Profundizando en nuestro Proyecto de Vida Apostólica

“La Asociación en la Familia Salesiana”

Estatuto, art. 5. La Asociación de los Salesianos Cooperadores es uno de los grupos de la Familia Salesiana. Junto a la Sociedad de San Francisco de Sales, el Instituto de las Hijas de María Auxiliadora y otros grupos oficialmente reconocidos, es portadora de la vocación salesiana común, corresponsable de la vitalidad del proyecto de Don Bosco en la Iglesia y en el mundo.

La Asociación aporta a la Familia Salesiana los valores específicos de su condición secular, en el respeto a la identidad y autonomía propias de cada grupo. Vive una especial relación de comunión con la Sociedad de San Francisco de Sales que, por deseo del Fundador, tiene en la Familia un papel específico de responsabilidad.

Hemos sido muchos, en todas las partes del mundo, los que hemos decidido hacer propio el carisma de Don Bosco, los que hemos optado por **formar parte de la Familia Salesiana**.

La Familia Salesiana la formamos el conjunto de institutos, congregaciones y asociaciones que compartimos como figura común la espiritualidad de Don Bosco y de su sistema preventivo, inspirado a su vez en la figura de San Francisco de Sales.



Tres grupos de la Familia Salesiana fueron fundados directamente por Don Bosco: la Congregación Salesiana, las Hijas de María Auxiliadora y la Asociación de Salesianos Cooperadores. Otros han sido fundados posteriormente hasta un total de **32 grupos en la actualidad**. Todos ellos aprobados oficialmente por la Congregación Salesiana y la Santa Sede. Se estima que la Familia Salesiana la formamos más de 400000 personas a lo largo de todo el mundo, que aún con vocaciones específicas diferentes, tenemos el objetivo común de continuar con la misión de Don Bosco.

¿Conocemos a estos 32 grupos de hermanos y hermanas? ¿Sabemos cómo y donde han surgido? ¿a qué se dedican?. Os animamos a conocerlos y saber algo más de ellos.

https://www.sdb.org/es/Familia_Salesiana/Los_Grupos_de_la_Familia

Los grupos de la Familia Salesiana compartimos un documento que nos inspira en nuestra vocación la **“Carta de Identidad de la Familia Salesiana”**, que recoge aspectos como que “somos antes de nada y sobre todo una Familia carismática”, “...cada Grupo realiza la identidad de la Familia Salesiana, pero no sin referencia a la de los otros. En efecto, **entrar a formar parte de un Grupo**, en virtud de una vocación específica, **supone entrar en toda la Familia**; es como sentirse confiados los unos a los otros en una relación de reciprocidad”.

Os proponemos en estos días volver a releer esta carta, dejarnos inspirar por ella y sobre todo ahondar en ese sentimiento de familia y de unidad.

https://www.salesianos.es/wp-content/uploads/2020/03/Carta_Identidad_Familia_Salesiana.pdf